



Getty Images; Emma Moore/la trompette

## L'Amérique se prépare-t-elle à attaquer l'Iran ?

- Richard Palmer
- [17/06/2025](#)

L'Iran domine à juste titre l'actualité du Moyen-Orient. Mais dans une autre région, on assiste à un autre développement critique : la Russie se retire du Mali. Bientôt, l'Afrique du Nord sera un champ de bataille crucial pour l'Europe et l'Iran. Les défaites de l'Iran au Liban et en Syrie ouvrent la voie à un recentrage sur cette région, et l'Europe devra intervenir sous peine d'être submergée par les réfugiés.

**L'Amérique se prépare-t-elle à attaquer l'Iran ?** Le président américain Donald Trump a quitté le sommet du G7 tôt lundi, déclarant aux médias : « Dès que je partirai d'ici, nous ferons quelque chose. Mais je dois quitter les lieux. » Il a également averti que « tout le monde devrait immédiatement évacuer Téhéran ». L'armée américaine a envoyé des avions de ravitaillement en Europe et l'USS *Nimitz* s'est dirigé vers le Moyen-Orient.

Le président Trump a déclaré aux journalistes à bord d'Air Force One : « Je ne demande pas de cessez-le-feu ; nous recherchons quelque chose de mieux qu'un cessez-le-feu. » Il a ajouté qu'il voulait « une conclusion, une véritable conclusion, pas un cessez-le-feu » et un « renoncement complet » de la part de l'Iran. Il a également déclaré qu'il n'était « pas trop d'humeur à négocier maintenant ».

Dans le même temps, Israël a frappé le quartier général du radiodiffuseur public iranien lundi, interrompant une émission en direct. Ce matin, Israël a également assassiné le général Ali Shadmani, chef d'état-major de l'armée iranienne récemment nommé. L'Iran semble également avoir été touché par une cyberattaque : les services bancaires et les distributeurs automatiques de billets sont hors ligne, et les fonctionnaires ont été avertis de ne pas utiliser les appareils du réseau.

Jusqu'à présent, au moins 24 Israéliens ont été tués dans les frappes et des centaines ont été blessés. L'un des morts est un enfant de 10 ans. Ce matin, 10 personnes ont été légèrement blessées alors qu'elles couraient vers des abris après que l'Iran a envoyé un barrage de missiles centré sur la région de Tel Aviv.

L'entrée en guerre de l'Amérique constituerait un véritable pivot dans le conflit. Cela pourrait signifier que les troupes américaines et iraniennes échangent des coups de feu dans le cadre d'un conflit à l'échelle du Moyen-Orient. Cela pourrait également entraîner la destruction irréversible du programme nucléaire iranien. À l'inverse, le retrait de l'Amérique pourrait forcer Israël à s'asseoir à la table des négociations sans pour autant achever le travail. Quelle que soit la direction que prendront les événements, la *Trompette* s'attend à ce que l'Iran reste intact en tant que puissance mondiale et demeure sans doute la plus grande nation perturbatrice du monde. Demandez un exemplaire gratuit de notre brochure, [Le roi du sud](#), pour savoir pourquoi.

**Le G7 a encore mis en évidence le désaccord** entre les États-Unis et le reste du monde. « Le président a passé la majeure partie de la réunion seul », a noté le *Telegraph*, ajoutant que l'événement était plutôt un « G6 + 1 ». Le président Trump a refusé de signer une déclaration commune sur la guerre entre Israël et l'Iran et s'est trouvé en désaccord avec ses collègues européens sur les sanctions contre la Russie.

La plupart des articles sur ce sujet partent du principe que la solitude du président Trump signifie qu'il a tort. Je ne suis pas d'accord. Je suis heureux qu'il ait refusé de signer la déclaration commune, dont la formulation initiale donnait l'impression qu'Israël et l'Iran étaient tous deux coupables. Grâce à l'intervention de Trump, la version finale indique clairement que l'Iran est « la principale source d'instabilité régionale et de terrorisme » et que les pays du G7 « affirment qu'Israël a le droit de se défendre ».

Le Royaume-Uni a profité du G7 pour se rapprocher des États-Unis. Les deux pays ont signé un nouvel accord commercial, dans le cadre duquel le Royaume-Uni bénéficiera de droits de douane inférieurs à ceux de la plupart des autres pays du monde.

Cependant, il est important de noter que l'Amérique est isolée, et que l'Europe, et même le Canada, ne sont pas sur la même longueur d'onde qu'elle. « De nombreuses élites allemandes estiment que leur pays a déjà tiré tout ce qu'il peut des États-Unis, et sont prêtes à tourner la page. Aujourd'hui, certains Allemands puissants pensent de plus en plus au Saint Empire romain, et ils veulent que l'Allemagne moderne assume plus de pouvoir dans l'esprit de cet empire », a écrit M. Flurry pendant le premier mandat du président Trump. « Ils veulent faire de l'Europe une superpuissance puissante, dirigée par l'Allemagne. » Des réunions telles que le G-7 montrent clairement que ce Saint Empire romain est en plein essor, et qu'il s'est séparé de l'Amérique.

**Des vérités désagréables mises au jour au Royaume-Uni** : Lundi, un rapport sur les gangs d'abus sexuel indo-pakistanaï a été publié au Royaume-Uni. Ce scandale d'abus sexuel anéantit complètement de nombreuses croyances fondamentales de l'élite moderne. Donc, malgré le fait que ces choses ont été dévoilées à maintes reprises, les élites n'acceptent pas la réalité, ni n'agissent en conséquence.

Même l'expression anglaise (« Asian grooming gangs ») est un mensonge délibéré. Elle rend le problème aussi général que possible, en l'attribuant aux habitants du continent le plus grand et le plus peuplé de la planète.

La vérité est plus précise et plus inquiétante : des musulmans, pour la plupart des Pakistanais ou Bangladaï, ont violé en masse des enfants britanniques. Ceci a été révélé par Andrew Norfolk du *Times* il y a près de 15 ans. En 2014, le rapport Jay sur la ville de Rotherham a de nouveau révélé cette pratique. « Une jeune nous a dit que les "viols collectifs" faisaient partie intégrante de son enfance dans le quartier de Rotherham où elle vivait », peut-on lire dans le rapport. L'année suivante, le problème a été démasqué dans un documentaire de Panorama. Il a fait l'objet d'un documentaire de la BBC en 2017, intitulé *Three Girls*.

À chaque fois, le problème s'est avéré plus répandu qu'on ne le pensait. Et à chaque fois, cela a été ignoré. Les autorités locales et la police ont dissimulé l'affaire « par crainte d'être considérées comme racistes », selon le rapport Jay. Même une fois l'affaire révélée, la dissimulation s'est poursuivie. En 2020, le ministère de l'Intérieur a « démenti » l'idée d'une crise du viol musulmane en affirmant qu'aucune ethnie particulière n'était surreprésentée dans les statistiques sur le viol. Mais le ministère de l'Intérieur a menti. Ou bien, comme l'indique le rapport de la baronne Casey de Blackstock publié hier, cette conclusion « ne semble pas être étayée par des recherches ou des données ».

Il s'agit d'un problème grave et connu depuis plus d'une décennie. Pourtant, le rapport indique : « Nous avons constaté que l'appartenance ethnique des auteurs n'est pas précisée et qu'elle n'est toujours pas enregistrée pour les deux tiers d'entre eux, de sorte que nous ne sommes pas en mesure de fournir une évaluation précise à partir des données collectées au niveau national. »

« Les questions relatives à l'appartenance ethnique ont été posées mais esquivées pendant des années », peut-on lire dans le rapport. « L'exploitation sexuelle des enfants est horrible, quel qu'en soit l'auteur, mais il y a eu suffisamment de condamnations dans tout le pays de groupes d'hommes d'origine ethnique indo-pakistanaï pour justifier un examen plus approfondi. Au lieu d'un examen, nous avons assisté à un obscurcissement. »

Au début de l'année, le Premier ministre Keir Starmer a accusé ceux qui font pression pour l'ouverture d'une enquête de « répandre des mensonges et de la désinformation » et d'« amplifier les propos de l'extrême droite ». Mais maintenant que le rapport Casey a été publié, il a été forcé d'ouvrir une enquête statutaire à l'échelle nationale. Mais une fois terminé, quelque chose va-t-il changer ?

Une autre histoire tragique illustre une vérité encore plus taboue. Hier, Jamie Varley a été accusé d'avoir agressé sexuellement puis assassiné un enfant de 13 mois qu'il était en train d'adopter avec son partenaire du même sexe. Les chefs d'accusation exacts brossent un tableau effrayant de la situation.

Ce n'est que le dernier épisode d'une série d'agressions choquantes contre des enfants commises par des couples homosexuels. Dans ce cas, les statistiques sont claires mais difficiles à trouver, car aucune université moderne n'autorise une étude à ce sujet. Les hommes homosexuels représentent environ 3 pour cent de la population, mais ils commettent 30 à 40 pour cent de tous les crimes sexuels contre enfants. J'ai abordé [cette histoire de manière beaucoup plus détaillée ici](#).

Qu'il s'agisse des gangs d'abus sexuel indo-pakistanaï ou des relations homosexuelles, nous croyons tellement à la tolérance, au multiculturalisme et au mouvement LGBT que nous fermons les yeux sur les abus les plus horribles commis

contre des membres les plus vulnérables de la société. Il n'est pas étonnant que Dieu soit plein de colère face à notre société moderne. C'est pourquoi des nations maléfiques comme l'Iran resteront une menace. C'est pourquoi Dieu permet au Saint Empire romain de se relever. Si nous ne protégeons pas nos enfants, Il le fera : Il utilisera ces puissances pour corriger le Royaume-Uni et les États-Unis afin de les amener à se repentir de leurs péchés et à produire un monde dans lequel on peut élever des enfants sans danger.

## AUTRES NOUVELLES

**La Chine utilise son contrôle des minerais de terres rares pour** placer des pays plus petits dans son orbite, a écrit le *Diplomat* vendredi. Les pays qui se rangent du côté de la Chine bénéficient d'un meilleur accès à ces métaux qui sont essentiels à la quasi-totalité de l'électronique moderne.

**Le monde entre dans une nouvelle ère nucléaire dangereuse** a conclu l'Institut international de recherche sur la paix de Stockholm dans son annuaire. Depuis la fin de la guerre froide, les stocks nucléaires ont diminué, mais la situation est en train de changer rapidement. La Chine possède au moins 600 ogives et se développe rapidement. L'Inde a probablement élargi son arsenal l'année dernière, tandis que le Pakistan améliore sa capacité à fabriquer des armes nucléaires. Les technologies modernes modifient également la guerre nucléaire. « La prochaine course aux armements nucléaires portera autant sur l'IA, le cyberspace et l'espace extra-atmosphérique que sur les missiles abrités dans les bunkers, à bord des sous-marins ou portés en avion », indique le rapport. « Il s'agira autant de logiciels que de matériel. » Lisez l'article de M. Flurry, « [Prolifération nucléaire : l'humanité survivra-t-elle ?](#) » pour en savoir plus sur cette tendance mortelle.

**Bizarre : Spotify aide l'Allemagne à développer des drones intelligents.** Le fondateur de Spotify, Daniel Ek, a investi 600 millions d'euros dans Helsing, une jeune entreprise allemande qui se spécialise en défense. L'entreprise est aujourd'hui évaluée à 12 milliards d'euros et figure parmi les entreprises privées les plus précieuses d'Europe. Helsing collecte d'énormes quantités de données provenant de systèmes militaires et les utilise pour former des modèles d'intelligence artificielle. Helsing travaille également à la mise au point de ses propres drones, tant aériens que sous-marins. Lisez l'article de M. Flurry « [L'avenir inconnu de l'intelligence artificielle](#) » pour savoir où cela pourrait mener.

**Nouvelle positive : le HMS Endeavor, le navire du premier voyage de découverte du capitaine James Cook,** a été découvert. Des recherches ont montré qu'une épave déjà connue au large de Rhode Island est l'un des navires les plus célèbres de l'histoire. Cook a été le premier à faire le tour de la Nouvelle-Zélande et à explorer la côte est de l'Australie. Les livres sur les grands explorateurs font partie de mes lectures préférées. Abraham Blondeau explique en partie pourquoi dans son article sur un autre grand explorateur, [Ernest Shackleton](#) : « Dieu a pour vous une vision et un but qui peuvent vous rendre plus noble, plus désintéressé et animé d'un esprit d'aventure. Dieu veut réaliser l'impossible dans votre vie, en vous transformant d'un être humain de chair et de sang en un fils spirituel dans la famille de Dieu. C'est un voyage avec des épreuves et des tests, un voyage où vous aurez besoin d'endurance, et c'est le seul chemin vers votre potentiel ultime. »